

Estudio Manpower de Proyección de Empleo

March 1, 2005

Estudio Manpower de Proyección de EmpleoLa Proyección de Empleo Neto en España aumenta en cinco puntos porcentuales respecto al trimestre anterior hasta alcanzar el +10%

Más de tres cuartas partes de los directivos (un +77%) no prevén cambio alguno en sus plantillas en el próximo trimestre

Los directivos de las CC.AA. de Asturias, Castilla-León y Galicia son los más optimistas, con una Proyección de Empleo Neto del +18%,

Por el contrario, los directivos de las CC.AA. de Baleares y Cataluña son los más pesimistas, con una Proyección de Empleo Neto de sólo el +7%.

Todos los sectores económicos presentan previsiones de contratación positivas para el segundo trimestre de 2005. El más optimista es el de Energía Eléctrica, Gas y Agua, con una Proyección de Empleo del +14%, seguido de cerca por el de Actividades Sociales con el +13%. En el polo opuesto se sitúa Agricultura y Caza con unas previsiones de contratación del +3%.

En Europa, Noruega (+19%), Irlanda (+15%) y Reino Unido (+12%) son los países que presentan una Proyección de Empleo Neto más elevada para el segundo trimestre de 2005. Mientras que los Países Bajos (-2%) y Alemania (-1%) presentan las únicas expectativas de contratación negativas.

Más de tres cuartas partes de los directivos españoles (el 77%) no prevén cambio alguno en las plantillas de sus empresas durante el segundo trimestre de 2005, mientras que el 14% espera aumentar la contratación y el 4% prevé reducirla, según los datos del Estudio Manpower de Proyección de Empleo, un informe que analiza, a nivel mundial, las previsiones de los directivos de aumentar o disminuir su plantilla cada trimestre. Con estos datos se obtiene la Proyección de Empleo Neto para los próximos tres meses que se sitúa en España en el +10%, cifra que representa un incremento de 5 puntos porcentuales respecto al trimestre anterior.

Por regiones

Según el Estudio Manpower de Proyección de Empleo, todas las zonas, a excepción de la Noreste y la Norte, han aumentado sus niveles de Proyección de Empleo Neto respecto al trimestre anterior. Aún así, todas las regiones españolas registran intenciones positivas de contratación para el segundo trimestre de 2005.

Los directivos de la zona Noroeste (Asturias, Castilla-León y Galicia) son los que prevén los niveles más elevados de Proyección de Empleo Neto con un +18%, seguidos de los del Sur, donde están Andalucía, Canarias y Extremadura, con un +12%. Ambas regiones son las que han experimentado los mayores crecimientos respecto al trimestre anterior, la zona Noroeste ha registrado un aumento de 11 puntos porcentuales y la Sur de 9 puntos porcentuales.

Las regiones donde menos crecerá la Proyección de Empleo Neto para el segundo trimestre de 2005 son la zona Noreste (Baleares y Cataluña), con el +7%, la zona Este (Comunidad Valenciana y Murcia), con el +8%, y las zonas Centro (Castilla-La Mancha y Madrid) y Norte (Aragón, Cantabria, La Rioja, Navarra y País Vasco), estas dos últimas con el +9%.

Por sectores

Los diez sectores económicos analizados por el Estudio Manpower de Proyección de Empleo registran expectativas positivas de creación de empleo para el segundo trimestre de 2005.

Los sectores más dinámicos en la creación de empleo son Energía Eléctrica, Gas y Agua (+14%), Actividades Sociales (+13%) y Construcción (+12%).

En el lado opuesto se sitúan el sector de Agricultura y Caza (+3%), seguido por el de Comercio y Reparaciones (+5%) y Hostelería e Intermediación Financiera y Servicios Empresariales, estos dos últimos con una Proyección de Empleo Neto para el segundo trimestre de 2005 del +8%.

Cinco de los diez sectores económicos prevén aumentos en la Proyección de Empleo Neto si se compara con el mismo periodo del año anterior. Destacan especialmente los crecimientos de los sectores de Energía Eléctrica, Gas y Agua (con un aumento de 8 puntos porcentuales) y los de Actividades Sociales e Industria Manufacturera (ambos con un crecimiento de 5 puntos porcentuales). Por el contrario, sectores como el de Agricultura y Caza (con un descenso de 11 puntos porcentuales) y Comercio y Reparaciones y Construcción (con una reducción de 5 puntos porcentuales) son los que han registran los mayores descensos de un año a otro.

Los directivos del sector de Mineria e Industrias Extractivas son los que han experimentado el mayor crecimiento respecto al trimestre anterior (20 puntos porcentuales, pasando del -9% al +11%). Por el contrario, los directivos del sector de Agricultura y Caza son los que presentan los descensos más acusados con una reducción de 4 puntos porcentuales (pasando del +7% al +3%).

España y otros países Europeos

Los directivos de España, con un +10% de Proyección de empleo Neto, son menos optimistas que los de Noruega (+19%), Irlanda (+15%) y Reino Unido (+12%) que son los países que presentan una Proyección de Empleo Neto más elevada para el segundo trimestre de 2005. Los directivos europeos más pesimistas son los de los Países Bajos (-2%) o Alemania (-1%). Cabe destacar que sólo dos de los once países europeos analizados (Países Bajos y Gran Bretaña) han disminuido sus expectativas de creación de empleo respecto al trimestre anterior.

A nivel internacional, fuera de Europa, todos los países analizados presentan Proyecciones de Empleo Neto positivas para el segundo trimestre de 2005, siendo las más relevantes las de Japón (+35%), Taiwan (+35%), Nueva Zelanda (+30%), y China (+28%).

Estudio Manpower de Proyección de Empleo

El Estudio Manpower de Proyección de Empleo analiza, a nivel mundial, las previsiones de los directivos en aumentar o disminuir su plantilla cada trimestre. El objetivo principal es el de mostrar la tendencia del empleo y ser un instrumento de consulta para empresas, administraciones, organizaciones y público en general interesado en la materia. Así por ejemplo, el Banco de Inglaterra y la Reserva Federal de Estados Unidos utilizan el estudio como indicador de la futura actividad económica. Un total de 40.000 empresas de 21 países diferentes han configurado la muestra a nivel internacional. En España han participado en el estudio 1.000 empresas pertenecientes a 10 sectores de actividad diferentes.

Para más información, contacto: Teresa Lloret & Comunicación. Telf. 93 209 58 00)